

**Der Bundesminister des Innern**

Bonn, den 19. März 1958

An den Herrn  
Präsidenten des Deutschen Bundestages

Sehr geehrter Herr Präsident!

Der Herr Bundespräsident hat nach § 3 des Bundeswahlgesetzes vom 7. Mai 1956 (Bundesgesetzbl. I S. 383) zu Mitgliedern der Wahlkreiskommission ernannt:

den Präsidenten des Statistischen Bundesamts

Dr. Gerhard Fürst,

den Präsidenten des Bundesverwaltungsgerichts

Hans Egidi

für die Dauer ihres Hauptamts,

den Leiter des Instituts für Raumforschung

Dr. habil. Erich Dittrich,

den Präsidenten des Bayer. Verwaltungsgerichtshofs

Dr. Hermann Feneberg,

den Ministerialdirektor im Innenministerium des Landes Schleswig-Holstein

Klaus von der Groeben,

den Ministerialdirigenten im Innenministerium des Landes Nordrhein-Westfalen

Dr. Fritz Rietdorf,

den Regierungspräsidenten des niedersächsischen Regierungsbezirks Hildesheim

Dr. Hans-Georg Suermann

für die Dauer der 3. Wahlperiode  
des Deutschen Bundestages.

Ich beehre mich, hiervon Kenntnis zu geben.

Mit vorzüglicher Hochachtung

**Dr. Schröder**